

Le nombre d'adhérentes de la Fédération des Femmes Cubaines augmente



La Havane, 16 août (RHC).- Près de 50 000 femmes ont adhéré au cours de cette année à la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, la plus grande organisation populaire féminine cubaine.

Surina Acosta, membre du secrétariat national de l'organisation, a signalé que l'on espère que d'ici la fin de l'année le nombre d'adhérentes dépassera les 70 000, chiffre qui sera atteint dans les quatre prochains mois au fur et à mesure que les jeunes de tout le pays arriveront à 14 ans.

Elle a expliqué que durant le processus conduisant à l'adhésion à la FMC l'on explique à chaque femme les antécédents historiques de l'organisation et sa participation importante au processus révolutionnaire.

Cette dirigeante féminine a relevé que le 23 août prochain, date à laquelle l'on célébrera le 54 anniversaire de la FMC, 344 adhérentes recevront des décorations en raison du travail remarquable qu'elles ont réalisé au sein de l'organisation dans divers secteurs de la société.

Elle a également fait savoir que le meeting central pour cet anniversaire aura lieu dans la province de Guantánamo, qui a été la meilleure au niveau national.



Radio Habana Cuba